

BALADE à MAURIÈS (40)

Mardi 7 mai 2024



Les grosses averses au départ de Pau ne nous incitaient pas à entreprendre une matinée de randonnée. La sortie ayant été maintenue, il a fallu y aller ! Direction route de Bordeaux sous une pluie battante jusqu'aux environs de Garlin et notre entrée dans les Landes. Là, autre département, autre climat. Arrivée à Mauriès sous un ciel nuageux où 21 marcheurs téméraires se regroupent pour démarrer notre balade. Tout d'abord, direction les hauteurs du village puis descente vers la vallée du Bahus où nous nous regroupons pour une petite pause-café. Nous continuons ensuite en remontant sur le plateau que nous parcourons avant de remonter vers l'Espace Naturel sensible de la forêt de Maumesson, classé Natura 2000. En bordure du sentier, fort boueux par endroit, nous rencontrons les vestiges d'anciens fours à chaux, témoins d'une antique activité humaine. Notre parcours est bouclé en retrouvant la route de Geaune puis notre point de départ et la petite aire de repos en face de l'église qui nous accueille pour notre pique-nique. Ouf ! Ce soir, nous n'aurons pas de parapluies à faire sécher.

Merci à tous pour votre participation et votre respect de l'environnement dans les secteurs fragiles que nous avons traversés



Photos de Jean-Baptiste

JEAN-BAPTISTE